
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0533/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend 
Industriestraße (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aufgrund der angespannten Haushaltssituation der Stadt Mainz sind keine Sanierungsmaß-
nahmen an der Industriestraße vorgesehen. Die Straße wird weiterhin durch 61.3 Straßenbe-
triebe in verkehrssicherem Zustand gehalten.  
 
 
Mainz, 11.03.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


